

PAYS DE MAURE-DE-BRETAGNE

Porte ouverte au collège du Querpon : des visites guidées avec des élèves volo

La principale du collège du Querpon, Véronique Beaux, a pour la première fois demandé à des élèves volontaires de faire visiter leur établissement, vendredi lors de la porte ouverte. Une porte ouverte « destinée à montrer notre quotidien, les lieux dans lesquels les élèves vont pourvoir, l'année prochaine en 6^e, se projeter, et les séances d'animations pédagogiques. 10% des collégiens sont volontaires pour rester ce soir. C'est énorme et cela montre à quel point les enfants sont attachés à leur collège ». Quelques anciens élèves sont même venus spontanément pour montrer « leur collège ».



tion individuelle grâce au plan
de l'établissement remis à l'en-
Comme habituellement, tous
les professeurs ont présenté
ple, moult microscopes ont per-
mis aux élèves de décrire les ob-
pe-

col
jou
diq
av
ten
I
pré
sel
pe
de
cer
CO
CO
m
« n
en
su
su
pe-